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Réunion EAV du Mercredi 16 Mars 2011 à 18h30 à Villefranche 

 

Présents :  JC. Passavy, Gilles Colin,   JC. Carrier,   Clo & Philippe Lavieille, A.M.Cannet Romain 

Pour la Caladoise, Manu Santos  

Excusés : Guy et Mireille Frache,  A. Lebard. 

 

1 – Caladoise Samedi 26/03/11 : RV à 11h à la Cave Coopérative de Quincié. Merci aux bénévoles 

possesseurs du T-Shirt noir « Caladoise »de l’an dernier de bien vouloir le revêtir. 

- Signaleurs : (JCC) – tout est OK. C’est bien la première fois qu’il n’y a pas trop de problème. 

- Bénévoles : (Clo) – Les postes sont pratiquement tous pourvus. Fonds de caisse pour 3 postes (200€ 

par caisse).  

- Secouristes : (4 à Quincié) + Dr Attencia et Didier Gibert – Manu et Laurent seront à La Ferme 

Sainte Marie, 

- Parcours tracé – Flèches prêtées par le VSA (Philippe demande au père d’un athlète de les récupérer 

auprès de JL Ponthus) – Affiches et bulletins d’inscription distribuées, 

- Arrivée : L’expérience de l’année dernière est renouvelée, à savoir que l’on ne décroche pas les dos-

sards et les temps sont notés sur des listes préparées sur des cartons A3. Il faudra toutefois veiller à ce 

que les coureurs déjà enregistrés ne retournent pas sur leurs pas, de façon à ne pas être chronométrés 

une deuxième fois. Il est prévu que les tickets « Casse-croûte » soient distribués à l’arrivée ; en cas de 

pluie, les dossards les remplaceront et permettront aux coureurs de récupérer leur repas.  

- Saisie des inscriptions (Manu) : Ca commence à arriver, 

- Restauration bénévoles (Mireille) : devrait se faire avant le début des inscriptions.  

  

2 – Stage de Fréjus du lundi 25 Avril au dimanche 1
er
 Mai : 

Le devis des Cars Sivignon accepté : 3253€  

EAV : 43 participants (dont 5 cadres et 11 CAS) – VSA : 16 participants (dont 2 cadres). 

De ce fait, il reste 12 places libres : il a été proposé à Renaud, bien sûr si les inscrits au stage sont 

intéressés, de leur permettre de voyager avec les athlètes pour la somme de 20€ par personne. Ce qui 

bien sûr permettrait de rentabiliser le coût du transport et éviterait d'utiliser le minibus. 

 

3 – Compétitions à venir : 

- le 02/04/11 : Kid Athlé à Trévoux 

- le 15/05/11 : Championnats du Rhône BM à Villefranche, 

- le 22/05/11 : 2
ème

 tour des Interclubs à Villefranche – Prévoir l’organisation lors de la réunion ACVS 

du 06/04/11. 

 

4 - AG Financière de LARA du 26/06/11 : 

Pris par la Caladoise, aucun membre de l’EAV ne peut y assister. Personne non plus ne peut se libérer 

côté VSA. Procuration sera donc donnée à Lucette Chassagneux (AS Caluire) Philippe la remettra à 

la Ligue ce vendredi. 

  

5 – Meeting interrégional du 25/06/11 : 

Finalement, le 800m figurera bien au programme. 
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Toujours aucune réponse de la FFA pour les France de 10000m 

Philippe va relancer la CAVIL pour la subvention et se renseigne quant à l’obligation d’avoir recours 

aux secouristes. 

Avec ou sans 10000, on maintient le repas aux « officiels » et on retient le barnum. Voir si possibilité 

de prise en charge de la part de LARA ou du CAR d’une participation financière aux frais engagé.  

Si on a l’organisation du 10000, voir si on organise un buffet pour les personnalités. 

 

6 – Tombola : 

On repart sur l’idée. Anne-Marie (Anne Cécile ne pouvant s’en charger) est d’accord pour s’investir et 

aider Philippe et Clo. 

 

7 – CNDS : 

Le dossier va être bouclé. Il est à poster avant le 1
er

 Avril. En 2010 : 3200€ ont été accordés. 

 

8 – Mairie de Belleville : 

Subvention de 800€ nous est allouée. 

 

9 – Lycée Louis Armand (samedi matin 02/04/11) : 

Journée « Portes Ouvertes » pour les inscriptions Classes à Horaires Aménagés Athlétisme – Philippe 

y sera.  

 

10 – Médaillés Jeunesse & Sports : 

Mireille et Clo vont recevoir la Médaille de bronze. JCP propose de dresser une liste des personnes à 

présenter en vue de l’obtention de cette distinction. Actuellement, seul Pierre Valentin a reçu la mé-

daille d’argent. 

 

11 – Soirée Champion le 01/04/11 : 

L’Office des Sports nous a remis les invitations aux athlètes. Seule Mireille en a une en qualité de 

Dirigeant. Philippe se renseigne auprès de Jean Dubuis. 

  

12 – Licences : 

A ce jour 382 + 1 F à licencier, 206 F + 176 M, {dont 97 CAS (82 F + 15 M}. 

 

13 – Club de Feyzin : 

Pour le dimanche 03/04/11, un devis a été adressé pour une initiation à la Marche Nordique. Renaud 

n’étant pas libre, Thibaud a été pressenti.  

 

14 – Mairie de Dardilly :  

Cette même prestation a été animée par Renaud le 17/02/11 (prestation facturée 4h à 30€). Une polé-

mique a été soulevée à une réunion du CAR par Roland Corgier. 

En effet, cette initiation à la Marche Nordique est « tombée » en même temps que l’entraînement régu-

lier du groupe de marcheurs de l’AC Tassin. La séance a bien eu lieu, mais a été encadrée, en l’ab-

sence de Renaud, par Thibaud (très compétent, mais pas encore diplomé). Il faudra veiller à l’avenir à 

ne pas renouveler cet incident. Philippe propose d’adresser un courrier à Roland Corgier. 

     

 

 

Prochaines réunions  

 

ACVS : Mercredi 6 Avril à 20h à Neuville 

EAV : Mercredi 11 Mai à 18h30 à Villefranche 

 

Clo, le 17/03/11. 


